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量身定做文化领域的综合
性解决方案

提起四百年老字号“十竹斋”，就不
得不说说它辉煌的历史。“十竹斋”诞生
于明朝天启年间，明末书画篆刻家、出
版家、斋主胡正言以“十竹斋”名义刊印
《十竹斋书画谱》和《十竹斋笺谱》，成为
世界“彩色套印版画的开端”，其兼采
“饾版”“拱花”工艺，为我国水印复制艺
术之初祖、雕版印刷史上的里程碑，被
鲁迅先生誉为“明末清初文人士大夫清
玩之最高成就”。

新中国成立后，江苏省文化局于
1962年恢复“十竹斋”品牌，由郭沫若
题写店名，内设经营部和水印木刻工作
室。2013年，南京文物公司（南京十
竹斋）转企改制，依托市文投集团的平
台资源，发挥自身四百年品牌传承优
势，目前己经形成了以“十竹斋”品牌为
核心的，集艺术品经营拍卖、投融资、画
院于一体的艺术品全产业链。

本科毕业于南京邮电大学通信工
程专业的李全，2015年加入了刚刚成
立的南京十竹斋文化投资有限公司，在
此之前，他分别在江苏南大苏富特智能
交通科技有限公司及南京太阳谷文化
发展有限公司担任过部门主管，积累了
丰富的项目运营管理经验。

自加入“十竹斋文投”后，李全脚踏
实地从部门职员干起，一步步成长为部
门主管、艺术品综合服务部经理、总经

理助理，2022年1月李全正式成为“十
竹斋文投”副总经理。

基于客户实际需求，围绕“艺术品
综合服务”“IP运营服务”“文商旅链式
服务”三大业务板块，李全带领团队量
身打造文化领域的综合性解决方案，
“十竹斋文投”业已成为相关领域国际
知名、国内领先的大型综合文化机构。

在艺术品综合服务领域，李全依托
公司艺术品综合服务体系，针对产业痛点
难点，打造了具备数字化、物联网、亲民
性、泛用、社区化等特质的一揽子解决方
案，涵盖了文化艺术品的科学鉴定、客观
评估、现代仓储、精控保管、智慧物流、修
复装裱派单、寄售拍卖、融资周转等全环
节综合服务，以“科技”为载体，定义新时
代“文化+服务”核心玩法，累计服务艺术
品规模近2000件、价值超60亿元。

NAFI南京国际艺术季是“十竹斋
文投”IP 运营服务的核心产品。自
2019年起，公司每年承办执行由南京
市委宣传部、南京市文旅局联合主办的
南京国际艺术博览会，以国际当代影像
为主题，截至2022年已连续举办三届
（2021 年因疫情停办一届）。李全通过
专业运营团队以及所掌握的丰富文化
艺术资源，快速树立起南京在世界影像
艺术领域的城市文化名片。累计参展
画廊近百家，超过半数为国际画廊，累
计吸引观众近12万人次，NAFI已成
为具备极强专业凝聚力、产业影响力、
票房号召力的文化艺术品高端品牌。

希望能打造第一家挂牌上
市的文化类服务企业

李全同样注重NAFI品牌的跨界
合作，近年来除了与国际化品牌如巴
黎高定时装周、卡地亚家族等艺术赋
能产业合作，在南京“梧桐语小型城
市客厅”项目等的探索，也为艺术赋
能城市更新、市场化运营与社区便民
服务注入了全新活力。此外，文商旅
链式服务也是李全在公司发展过程
中的积极创新探索，以艺术赋能传统
产业，为旅游规划、乡村振兴规划、会
展会务服务、文博场馆设计及文旅项
目运营提供综合性解决方案。

2017年7月，李全被南京市文投
评为“优秀党务工作者”，2019年7月
被十竹斋艺术集团党总支评为“优秀共
产党员”，2021年2月，李全再被南京
市文投评为“集团2020年度先进个
人”。

“我们希望借助政策东风，牢牢把
握‘文化+服务’的核心点，将公司打造
成覆盖全国的文化贸易专业服务平台、
具有国际影响力的行业领军企业。”李
全告诉记者，2022年公司确定了IPO
上市计划，他最大的心愿就是带领团队
燃烧青春、勠力前行，让“十竹斋文投”
成为第一家挂牌上市的文化类服务企
业，让“十竹斋”这个四百年老字号焕发
时代新活力。

南京晨报/爱南京记者 肖秋

南京十竹斋文化投资有限公司（下称“十竹斋文投”），是拥有四百余
年历史的民族文化品牌“十竹斋”麾下一员。公司副总经理李全，凭借着
专业稳健的经营策略、灵活机动的运作模式、丰富纯熟的实操经验，带领
十竹斋文投围绕“艺术品综合服务”“IP 运营服务”“文商旅链式服务”三
大业务板块，持续不断深耕文化领域，探索文化艺术市场化的可能性，并
致力于推广文化产业与其他领域的跨界整合，让“十竹斋”品牌不断焕发
出青春的活力。

李全：让四百年“老字号”洋溢青春风采

溧 水 团
助力乡村振兴
更高质量发展

4 月 27 日 ，以“‘ 嬗
变’——国产工业设计软件的
提升之道”为主题的第十四期
问道·科学沙龙在省科技工作
者活动中心沙龙空间举办。
南京大学微电子学院副院长、
教授李丽，苏交科集团股份有
限公司工程数字中心主任胡
彦卿，中国船舶七〇二所软件
工程中心副主任、研究员李锋，
中望软件数字化转化部总监
高礼成等专家，共同探讨如何
推动国产工业设计软件进一
步抢抓发展机遇，助推制造业
“数智化”转型升级，推进区域
经济高质量发展。

AI芯片是当前制约我国
集成电路发展的瓶颈问题，李丽
教授在“软件定义智慧芯片”主
题报告中，从“芯片架构的黄金
时代：可重构计算浪潮”“什么是
软件定义智慧芯片”“软件定义
智慧芯片的设计方法”三个方
面，讲述了芯片发展的“前世今
生”，深入浅出地讲解了可重构
架构在AI芯片里的应用。她表
示，当下芯片已经从器件、工艺
创新转向计算架构创新。

“新基建是数字经济的基
础设施，交通基础设施是新基建
的主要载体之一”胡彦卿主任围
绕“工业设计软件助力交通基础
设施数字化转型”的主题，剖析
了工业设计软件在交通运输系

统里的转型与应用。他认为，数
字化技术日新月异，交通基础设
施数字化转型应该在数据驱动
和平台研发上同时发力，夯实数
字化全面转型的基础。

李锋博士以“工业设计仿
真软件与船舶数字化转型”为
题作报告。在他看来，船舶数
字化转型，广义上是以船舶为
载体、以信息为纽带，纵向贯
穿船舶工业上下游、横向连接
行业生态价值链，形成设备、
系统、平台、体系、生态相融合
的产业协同发展新业态。

论坛互动环节，李丽、胡
彦卿、李锋、高礼成四位专家
围绕当前国产工业设计软件
和国外的差距主要集中在什
么领域、如何破解国产工业设
计软件的发展瓶颈等话题进
行了交流互动。大家畅所欲
言、集思广益，加深了与会者
对国产工业设计软件的理解，
对与会者大有启发。

本次沙龙活动由省科协
指导，省学会服务中心、省国
际科技交流与合作中心主
办，苏交科集团股份有限公
司、省科学传播中心、省人工
智能学会、省工业设计学会、
省创新创业研究会、南京市
秦淮区科协、中望软件共同
协办。 通讯员 葛思佳
南京晨报/爱南京记者 肖秋

4月26日上午，南京江北新区科技
镇长团召开月度例会，专题学习党的二
十大报告关于高质量发展的论述，回顾
总结前三季工作，部署最后一季工作。
团员们结合工作实际发表学习感言，大
家纷纷表示，镇长团成员作为校地融合
的科技人才专员、基层党员干部，要始终
保持奋发有为的精神状态和“时时放心
不下”的责任意识，贯彻新发展理念，构
建新发展格局，立足本职、求真务实、真
抓实干，在岗位上践行高质量发展。会

上，团员们回顾了前三季的工作情况，大
家认识到经过两个一百天的实践和磨
炼，深耕挂职板块，努力为企业服务，积
极推动校地校企产学研合作，镇长团起
到了为产业强链、延链、补链的作用，扩
大了服务范围，打下了较好的基础。会
议还梳理了当前团队工作进展情况，明
确最后一季工作安排，团长贲智勤希望
大家保持良好的工作状态，接续发力，厚
积薄发，珍惜时间，多出成绩。

南京晨报/爱南京记者 肖秋

南京佰抗生物科技有限公司是一家
拥有独家专利单克隆抗体开发核心技
术，专注于体外诊断原料、体外诊断试剂
和治疗性抗体药物早期发现的国家级高
新技术企业。经前期走访调研，栖霞团
了解到企业在涉外人才引进方面的困难
和需求。为精准服务企业引才需求，助
力企业高质量发展，在栖霞团团员阚子
规的牵线搭桥下，佰抗生物李飞、吕弈两
位副总经理率队赴中国药科大学开展校
企对接活动。中国药科大学国际教育学
院院长徐明、副院长朱志龙参加活动。

在交流座谈会上，徐明介绍了中国药
科大学国际教育学院的基本情况，提出希
望以此次活动为契机，实现校企之间的常
态化交流和良性互动，在基地建设、人才培
养与就业、项目合作等方面展开深入合
作。在企业推介会上，佰抗生物向中国药
科大学留学生代表们详细介绍了企业的发
展历程、产品管线以及国际化布局，提出了
人才引育的明确诉求。在场留学生代表们
与佰抗生物员工面对面进行了深入交流，
多位同学和企业达成了初步合作意向。

南京晨报/爱南京记者 肖秋

近日，经南京农业大学教
授、溧水团团员赵春青牵线搭
桥，南京农业大学教授、植物保
护学院昆虫系党支部书记王备
新带领30余名支部教职工赴
洪蓝街道姜家村开展考察调
研，并与姜家村党总支签署党
建共建协议。

座谈会上，王备新详细
介绍了南农大植保学院昆虫
系的发展历史、师资力量、科
研教学、招生就业等情况，希
望双方能够以此次共建为契
机，以做好技术嫁接和产业
发展扶持为抓手，全方位开
展业务合作。会后，南京农
业大学植物保护学院昆虫系
党支部与南京市溧水区洪蓝
街道姜家村党总支签署党建
共建协议，并举行揭牌仪式，
双方将以此次党建共建为契
机，全面深化校地融合、强化
校地合作，形成党建引领、优
势互补、共谋发展的新格局。

南京晨报/爱南京记者 肖秋

聚焦工业软件发展，助推制造业转型升级

第十四期问道·科学沙龙
在南京举办栖 霞 团

助力企业破解人才困境

江 北 新 区 团
学思想，重实践，话未来

李全，南京十竹
斋文化投资有限公
司副总经理。

科技镇长团风采


